

## Согласие пользователя приложения bplanner на обработку персональных данных

Предоставлением согласия является проставление соответствующего флажка при регистрации в Приложении bplanner.

Действуя свободно и в своем интересе, Пользователь приложения bplanner (**Субъект**) даёт согласие Обществу с Ограниченной Ответственностью «ТопКаталог», ОГРН 318470400058363 (**Оператор**) на обработку своих персональных данных (**Согласие**) в соответствии со следующими условиями:

1. Согласие дается на обработку следующих персональных данных Субъекта, не являющихся специальными или биометрическими:

- фамилия, имя, отчество;
- дата рождения;
- контактные данные (e-mail, номер телефона);
- место нахождения мобильного устройства Пользователя;
- номер банковского счета Пользователя (номер банковской карты и другая информация, необходимая для осуществления платежа);
- иные персональные данные, предоставляемые Пользователями, необходимые для заключения и исполнения Пользовательского Соглашения;
- данные о технических средствах (устройствах), технологическом взаимодействии (IP-адрес хоста, вид операционной системы, тип операционной системы, тип браузера, параметры графического окружения, время доступа)

2. Под обработкой персональных данных Оператором понимается действие

## Consent of the bplanner application user to personal data processing

Granting of consent is setting respective flags when registering in bplanner Application.

Acting in his/her name and on his/her behalf, the user of the bplanner application (**Data Subject**) gives consent (**Consent**) to Limited Liability Company TopCatalog, (Primary State Registration Number 318470400058363) (**Data Controller**) to process his/her personal data in accordance with the following conditions:

1. Consent is given to the processing of the following personal data of the Data Subject (which do not belong to the category of special or biometric data):

- full name;
- date of birth;
- contact information (e-mail, phone number);
- location of the Data Subject's mobile device;
- Data Subject's bank account number (bank card number and other information required for making a payment);
- other Personal Data provided by the Data Subject, necessary for the conclusion and execution of the User Agreement;
- data on technical means (devices), technological interaction (host IP address, type of operating system, type of operating system, browser type, parameters of the graphical environment, access time).

2. The processing of personal data by the Operator means an action (operation) or a set of actions

(операция) или совокупность действий (операций) с персональными данными, включая сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передача, обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных.

3. Субъект дает свое согласие на обработку персональных данных для следующих целей:

- Идентификация Субъекта;
- Взаимодействие с Субъектом, в том числе направление уведомлений, запросов и информации, касающихся действий Оператора, а также обработка запросов и заявок от Субъекта;
- Обеспечение качественной работы приложения bplanner, для чего данные Субъекта передаются для хранения в облачный сервис **Yandex.Cloud**;
- Оформление документов, подтверждающих оплату услуг Оператора;
- Обеспечение взаимодействия между Субъектом и Оператором в целях оказания ему услуг;
- Обеспечение исполнения нормативных и ненормативных правовых актов, а также решений, поручений и запросов органов государственной власти и лиц, действующих по поручению или от имени таких органов;
- Анализ интересов Субъекта, проведение опросов.

4. Субъект вправе направить Оператору запрос на уточнение его персональных данных, требование о блокировании или уничтожении в

(operations) with personal data, including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (update, change), extraction, use, transfer, depersonalization, blocking, deletion, destruction of personal data.

3. The Data Subject gives his/her consent to the processing of personal data for the following purposes:

- Identification of the Data Subject;
- Interaction with the Data Subject, including sending notifications, requests and information regarding the actions of the Data Controller, as well as processing the Data Subject's requests and applications;
- Ensuring quality work of the bplanner application, for this purpose, the personal data of the Data Subject is transferred for storage to the **Yandex.Cloud** service;
- Execution of documents confirming payment for the Data Controller's services;
- Ensuring interaction between the Data Subject and the Data Controller in order to provide him with services;
- Ensuring the execution of regulatory and non-regulatory acts, as well as decisions, orders and requests of state authorities and persons acting on behalf of or on behalf of such bodies;
- Analysis of the interests of the Data Subject, conducting surveys.

4. The Data Subject has the right to send the Data Controller a request to clarify his/her personal data, a request to block or destroy if the personal data is incomplete, outdated, inaccurate.

случае, если персональные данные являются неполными, устаревшими, неточными.

5. Субъект дает согласие на передачу Оператором его персональных данных в сервис **Yandex.Cloud** для оказания услуг Субъекту в соответствии с Пользовательским Соглашением bplanner.
  6. Персональные данные Субъекта обрабатываются на протяжении времени использования Субъектом приложения bplanner, а также в истечении 6 месяцев после истечения срока подписки.
  7. Согласие может быть отозвано Субъектом или его представителем путем направления заявления Оператору по следующему адресу электронной почты **info@bplanner.ru**. В соответствии с условиями Пользовательского соглашения bplanner и Политики Оператора в отношении обработки персональных данных пользователей.
  8. В случае отзыва Субъектом или его представителем Согласия на обработку персональных данных Оператор вправе продолжить обработку персональных данных без согласия Субъекта при наличии оснований, указанных в №152-ФЗ от 27.07.2006 г. «О персональных данных».
  9. Настоящим Согласием Субъект подтверждает, что достиг возраста 18 лет.
5. The Data Subject consents to the transfer of his/her personal data by the Data Controller to **Yandex.Cloud** for the provision of services to the Data Subject in accordance with the bplanner User Agreement.
  6. The personal data of the Data Subject is processed during the time the Data Subject is using the bplanner application, as well as after 6 months after the expiration of the subscription period.
  7. The Data Subject or his/her representative can revoke the Consent by sending an application to the Data Controller at the following email address **info@bplanner.ru**. In accordance with the conditions established in the bplanner User Agreement and the Data Controller's Policy regarding the processing of personal data of users.
  8. If the Data Subject or his representative revokes Consent to the processing of personal data, the Data Controller has the right to continue processing personal data without the consent of the Data Subject of personal data if there are grounds specified in Federal Law No.152 dated 27.07.2006 "On personal data".
  9. By this Consent, the Data Subject confirms that he/her has reached the age of 18 years.